
きてはいけません。大変な不幸が起きます。
最近 chatGPTが話題になっています。そこで
問題なのが、時々間違った情報を出す、フェイクか
もしれない、その結果人を傷付ける可能性がある、
ということです。こうしたことを分かって使う必要
があります。ではどうしたらいいのでしょうか？
それは皆さんよく馴染んでいる「四つのテスト」で
検証しながら賢く利用することだと考えます。
【Take home message】科学進歩は人類に幸
福をもたらすものでした。科学は指数関数的に進歩
しています。ＡＩの進歩は先が読めず、悪用される
リスクもあります。chatGPTなどは「四つのテス
ト」で検証して上手に使いたいと思います｡

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴本日の配布物／①会長あいさつ資料、②クラブ
計画書の抜粋冊子、③地区大会パンフレット。
⑵昨年２月のトルコ大地震支援について、トルコの
2430地区のガバナーから報告が来ています。
⑶納涼夜間例会／８月２日㈬ 受付17:00～、例
会17:30～18:00、懇親会 18:10～19:30。
⑷2024年ガバナーナイトのご案内（シンガポール）
／2024年５月25日㈯、登録料：30,000円。
⑸７月26日㈬例会後、第１回理事会を開催します。
⑹ニコボックスの目標達成にご協力をお願いします｡

両角國男会長

本日は豊田東ＲＣの３名と、
ジェシーさんがご来訪です｡
さて、今日は進化と進歩の話

題です。そうした変化の中でも
特に革新的な変化を考えます。例えば家電が進化を
して便利で暮らしやすい社会になっていきます。で
もこれは革新的な変化ではありません。
では革新的な変化とは何かと言うと、産業革命で
す。家内制手工業から機械工業へ変わり、石炭と蒸
気機関によるエネルギー革命が起き、蒸気船や鉄道
ができ社会が変わった。こういうものが革命です。
では、現代の革命は何かと言えば、間違いなくイ
ンターネットです。産業革命の区分には色々ありま
すが、私はコンピューター、インターネットから第
２次産業革命が始まり、現在は人工知能など第３次
産業革命のものすごい変化の中にあると思います｡
技術進歩は大変なスピードで進みます。例えば、

人のゲノム解析は100年かかると言われましたが、
実際には15年で終わりました。技術進歩により想
像もできなかったことが出てきます。病気も死もな
くなる、という話も出てきますが、こんなことは起

□司会 森本成貴会場運営副委員長
□ ロータリーソング 「四つのテスト」浅田 淳さん

「我等の生業」 岩崎光記ソングリーダー委員長
□ ゲスト・ビジター紹介 宮下一成親睦活動・家族委員
ゲスト 米山奨学生 ジェシー（バトサイハン）さん
ビジター 2023-24年度地区大会実行委員会 (豊田東ＲＣ)

実行副委員長 神谷重雄さん

豊田東RC会長・地区大会実行委員 水野敦司さん
実行委員会 第１部会長 川合雄造さん

□ 出席報告 小林昌弘出席・ニコボックス副委員長
会員数80名(免除者９名)
義務者出席54名 免除者出席８名
総数62名 出席率78.48％

̶ 1 ̶

2023年７月12日㈬
（令和５年)晴 No.２

地区大会PR／クラブフォーラム例会
５大奉仕委員長、行動する奉仕をお願いします。

◇第1464回 ７月26日㈬ 通常例会（和食）
2022-23年度出席表彰 前年度決算報告
外部卓話 公益財団法人にっぽんど真ん中祭り文化財団

水野孝一氏
【例会後】第１回理事会
７月19日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 7/17祝日分

◇第1465回 ８月２日㈬ 例会変更
夜間例会 受付17:00～ 例会17:30～18:00 11階「柏の間」

懇親会 18:10～19:30 18階「アイリス」
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生ジェシー（バトサイハン）さん来訪日

＜ 例会開催予定 ＞

第1463回例会
（カレー）

会長あいさつ



ちづくり協議会と駅西近辺の清掃活動。④ソング
リーダー委員会と一緒に慰問コンサートに協力する｡

国際奉仕委員会 山本裕三委員長
２つのテーマで本年度は動きたいと思います。①
国際大会の参加促進。藤井圓隆さんが本年度ガバ
ナー補佐を務めます。その関係上、是非とも大勢の
方と一緒にシンガポールに行きたいと思います。②
台北建成ＲＣが３月27日㈬の例会に来訪されます｡
その前日には歓迎会を開きます。皆さんで台北建成
ＲＣの方々を歓迎して頂きたいと思います。

青少年奉仕委員会 髙田統夫委員長
奉仕計画は、①名古屋中央ＲＡＣの支援、②青少
年交換学生の支援、③ＲＹＬＡ参加者の確保の３つ
を掲げています。中でも名古屋中央ＲＡＣに関して
は、会員数が少ないため皆様には血縁者、企業派遣
など会員増強へご協力をお願いします。また、ロー
タリアンともっと交流したいということでしたの
で、同好会や懇親会にお声がけを頂ければ幸いです｡

□近況報告 米山奨学生ジェシー（バトサイハン）さん
モンゴルで最大のお祭りがナー
ダムです。モンゴルの革命記念日
である７月11日～13日に行われ
ます。人々はモンゴルの民族衣装
を着てホーショールという食べ物
を食べたり、歌を歌ったり、踊った
りして楽しく過ごします。昨日開

会式があり、私はYouTubeで見ました。モンゴル
の民族楽器や歌、踊りなどが披露され、ちょっと泣
きそうになりました。ナーダムはもともとはモンゴ
ル相撲、競馬、弓の３つの競技からなるスポーツ大
会みたいなものでしたが、今はモンゴルの歴史や
文化を称えるとても重要なお祭りになっています。
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□地区大会ＰＲ 豊田東ＲＣ 神谷重雄実行副委員長
地区大会は11月11日㈯、12日

㈰に開催します。１日目の会場は
名古屋マリオットアソシアホテル｡
特別講演は田中作次 2012-13年
度ＲＩ会長です。その後、ＲＩ会長
代理ご夫妻歓迎晩餐会を行います｡
２日目の会場は名古屋国際会議

場です。本会議前と昼食時には３年ぶりに友愛の広
場を設けます。記念講演は、豊田市には松平家発祥
の地・松平郷があることから、徳川宗家19代当主
の徳川家広氏をお招きし講演をして頂きます。
当クラブ83名が力を合わせ大会成功に向け準備
を進めています。ロータリーの友情のもと、是非多
くの皆様のご参加、ご登録をお願い申し上げます。

□「能に遊ぶ集い」からのお知らせ 齋藤孝一さん
今年度は久田勘鷗さんが世話人代表となります｡
第１回例会として７月29日㈯ 大須の本願寺名古屋
西別院の本堂内で「紅葉狩」などの燈火能が催され
ます。パンフレットをご覧頂き、是非ご参加下さい｡

～５大奉仕委員長、抱負を語る ～

クラブ奉仕委員会 盛田兼由委員長
会長方針とスローガンを着実に実践するために、
各委員会のスムーズな運営をサポートします。事業
計画は以下の３つです。①ＩＭ（当クラブがホスト）
を一致団結して成功させたいと思います。②ＲＩ賞・
ガバナー特別賞受賞を目指します。③会員相互の
親睦を図り魅力ある例会にするために、各委員会と
のコミュニケーションの充実強化に貢献します。

職業奉仕委員会 伊藤清志委員長
職業奉仕はロータリーの基盤だと言われます。
各自の職業を高潔なものとすること、及び「四つの
テスト」を奨励していきます。事業計画としては、
①職場見学会 ※その後の懇親会は親睦活動・家族
委員会と共同で実施予定、②愛知県鉄道警察隊、名
古屋市中村消防署の各隊員の顕彰事業、③職業に
関する外部卓話、などを実施していきます。

社会奉仕委員会 川田武司委員長
両角会長の方針を受け、積極的に奉仕活動を展開
したいと思います。①中村日赤の花木副院長によ
る救急救命のための心肺蘇生法の講演。そのあと
ＡＥＤとマッサージの実演を実施。②ウクライナ避
難民の講話、及び絵の展示。③名古屋駅太閤通口ま

ニコボックス 小林昌弘出席・ニコボックス副委員長
○11月11日㈯、12日㈰に開催されます地区大会への沢山の
方々の登録をお願い致します。(豊田東ＲＣ 神谷重雄さん、
水野敦司さん、川合雄造さん)

○豊田東ＲＣから地区大会の広報に神谷重雄さん、水野敦司さ
ん、川合雄造さんの３名が来訪されました。宜しくお願い致
します。ジェシーさんの近況報告、楽しみにしています。会
長あいさつ、私らしく１年間させて頂きます。(両角國男さん)

○豊田東ＲＣの神谷様、水野様、川合様、本日はようこそ当クラ
ブの例会にお越し下さいました。どうぞゆっくりとおくつろ
ぎ下さり、当クラブの例会をお楽しみ下さい。 (森 美穂さん)

○来年２月14日は藤井ガバナー補佐によるＩＭです。皆さん
も覚えておいて下さい。 (加藤定伸さん)

○名古屋名駅薪能もコロナの影響などで永々とご無沙汰しており
ます。同好会・能に遊ぶ集いも共に今日より復活させたいと思い
ます。どうぞ皆様宜しくお願い申し上げます。 (久田勘鷗さん)

○伊勢ノ海部屋の錦木が好調です！今日大栄翔に勝てば本
物です！！ (藤井圓隆さん)

○名駅ＲＣ入会後本日で丸６年を迎えることができました。
会員皆様方と楽しい例会、ゴルフ、飲み会に参加致します。
今後とも宜しくお願い致します。 (寺西英宏さん)

○藤井さん、錦木３連勝おめでとう。これから楽しみですね！
(川田武司さん)

○今年度椿賞委員会を担当します。改めてお話しする予定です
が、椿賞にふさわしい人や団体を今から心がけておいて頂け
ればと思います。宜しくお願い致します。 (西川達郎さん)

○今年度の青少年奉仕委員長を拝命しました。宜しくお願い
致します。 (髙田統夫さん)

2023-24年度 クラブフォーラム


